



## ARMADA INVESTIGA PRESENCIA DE SUSTANCIA VISCOSA EN PLAYAS DE QUINTERO: NO SE DESCARTA CONTAMINACIÓN

**E**l Capitán de Puerto de Quintero, Ricardo Cartes Alarcón, confirmó que se están realizando análisis para determinar la composición de una sustancia viscosa que apareció varada en el borde costero entre Playa Ritoque y el sector de los humedales. El hallazgo, que se reportó desde el jueves, ha movilizó a personal de la Capitanía de Puerto, la municipalidad y otras entidades locales, quienes ya han logrado retirar parte del material.

Según explicó el Capitán de Fragata Litoral, el fenómeno se extiende por unos 2 a 4 kilómetros hacia el sur y, aunque no se ha identificado su origen exacto, existen indicios de que podría haber llegado por deriva desde el sur-

este, empujada por el viento y las corrientes marinas características de la zona. “Los esfuerzos se mantendrán durante el fin de semana, al menos hasta el lunes, para descartar nuevos hallazgos”, aseguró Cartes.

Por ahora, las muestras recogidas han sido enviadas a laboratorios especializados para su análisis químico. Los resultados serán clave para determinar si se trata de un residuo contaminante y para avanzar en posibles líneas investigativas sobre su procedencia. La Armada reitera el llamado a la comunidad a reportar cualquier avistamiento similar en la zona.